

Urban Legends (Légendes urbaines)



Intent: Legends connect us by our association with people and places. Many cultures use legends to promote connectedness between members of a family or society. By sharing an urban legend, a student uses a range of language skills.

Explanation of the activity and procedure:

- What stories will your descendants tell about the families and individuals in your class or community? The more fantastic and creative the story, the better!
- Start with the essentials of a real story. Then imagine that hundreds of years and talented storytellers embellished this story and gave it the status of an inspiring legend.

Example: One person's school report on an environmental issue inspires the entire school, community and city to lead a global campaign that saves millions of lives and helps strengthen the bonds between all nations.

Resources:

[Activités pour la classe - Contes et légendes](#)
Théâtrisation de contes et de légendes du Québec

[Notre heure est venue : Trousse éducative sur les Premières Nations : Guide de l'enseignant \(National et Manitoba\)](#)

[Légendes manitobaines](#)

Légendes urbaines



Intention : Les légendes nous lient aux personnes et aux lieux. Plusieurs cultures utilisent les légendes pour promouvoir le rapprochement entre les membres d'une famille ou d'une société. En racontant une légende urbaine, un élève utilise une gamme de compétences linguistiques.

Explication de l'activité et déroulement :

- Quelles histoires vos descendants raconteront-ils sur les familles et les individus de votre classe ou de votre communauté? Plus l'histoire est fantastique, mieux c'est!
- Commencez par l'essentiel d'une histoire réelle. Imaginez ensuite que, des centaines d'années plus tard, des conteurs talentueux ont embelli cette histoire et lui ont conféré un statut de légende inspirante.

Exemple : La présentation d'un élève sur un problème environnemental incite toute l'école, la communauté et la ville à mener une campagne mondiale qui sauve des millions de vies et contribue à renforcer les liens entre toutes les nations.

Ressources :

[Activités pour la classe - Contes et légendes](#)

Théâtrisation de contes et de légendes du Québec

[Notre heure est venue : Trousse éducative sur les Premières Nations : Guide de l'enseignant \(National et Manitoba\)](#)

[Légendes manitobaines](#)